

Un nouveau directeur général à l'ADA

El Mahdi Arrifi succède, officiellement, à Mohammed El Guerrouj à la tête de l'Agence pour le développement agricole (ADA). La nomination du nouveau directeur général de l'ADA s'est décidée lors du Conseil de gouvernement



qui s'est tenu le 9 novembre 2017. Ingénieur d'Etat en génie rural de l'Institut agronomique et vétérinaire Hassan II de Rabat, il a reçu des formations complémentaires à l'international (Harvard Kennedy School à Boston et l'Université de New England

en Australie. El Mahdi Arrifi occupait les fonctions de directeur régional de l'Office régional de la mise en valeur agricole du Gharb depuis janvier 2014 et de directeur régional de l'agriculture de Rabat-Salé-Kénitra.